

# ATRAPAN A BANDA DEDICADA AL ROBO DE CAMIONETAS DE SERVICIO COLECTIVO

Valle de Chalco. Méx.-Cayeron en poder de la Policía Judicial los integrantes de una banda dedicada al robo de camionetas Urban, Eurovan y Toyota, que prestan el servicio colectivo de pasaje en la Región Oriente del Estado de México, a estos se les comprobaron dos homicidios.

Elementos de la Policía ministerial adscritos al grupo de Recuperación de Vehículos Robados, encabezados por el encargado de la Coordinación Rafael Chavero Miranda, y los comandantes Ricardo Carbajal Román, así como Ángel D Alvarado Beltrán, se hicieron cargo de investigar el alarmante índice de robos de transportes de las diferentes rutas y ramales de esta zona.

El 9 de agosto del año en curso, fueron levantados dos "chóferes" de la ruta 89 que prestan el servicio de pasaje Chalco, Valle de Chalco y Ixtapaluca, al Distrito Federal, de nombres José Pedro Martínez Chávez, conducía la Urban con placas y Luis Santiago Pedro, estos fueron levantados por seis personas que viajaban a bordo de un auto Atos tipo taxi. Los dos chóferes fueron atados de pies y manos y pasados a la parte trasera de las dos camionetas, y trasladados a una casa de seguridad del poblado de Huitzilzingo en Chalco. La esposa de José Pedro Martín

**Estos son los cuatro integrantes de la banda de robacarros: Mario Edson Jonathan Rosa Maya, Gabriela Parlan Martínez, Francisco Ramírez Arellano y Alejandro López Vidal.**



Chávez, inició la denuncia de hechos por desaparición de persona con el número de acta CHA/III/4036/09 y por otra parte familiar del otro chofer de nombre José Luis Santiago Pedro, levantó la denuncia CHA/III/4035/2009.

La Policía Judicial buscaba elementos que los llevara hasta la banda de roba autos, así como el paradero de los dos chóferes desaparecidos, el 12 de agosto la Policía municipal aseguró a Francisco Javier Ramírez Arellano, y a Agustín González Bernal, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público con número de acta, CHA/III/3015/2009 por robo de auto. Agustín González Bernal, fue

trasladado al Hospital Gustavo Baz en Nezahualcóyotl, ya que sufrió una herida al enfrentarse a balazos con la Policía Municipal de Chalco, mientras que su compañero ingresaba al penal de Chalco.

La Policía Judicial retomó esta investigación y se dirigió al paradero de las combis de pasaje, los chóferes se negaban a comentar lo sucedido a sus compañeros, lo único que manifestaron que había una banda de delincuentes que los extorsionaba, entre estos había una mujer.

En estas pesquisas se logró apresar a Mario Edson Jonathan de la Rosa Maya y Gabriel Patlán Rodríguez, quienes fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público, uno de los chóferes reconoció a Mario Edson Jonathan de la



Rosa, como una persona que lo levantó y fue quien le ato los pies y manos con las agujetas de sus tenis, en esta acción también fue detenida Gabriela Parlan Rodríguez. Ésta le comentó a la Policía Judicial que él se reunió con los miembros de su banda y les preguntó que había pasado con los dos chóferes que levantaron y la contestación fue que se habían puestos necios y los ejecutaron de un balazo en la cabeza a cada uno y los tiraron en un paraje solitario rumbo al poblado de Cuahutzingo.

Con esta declaración de los detenidos se le puso en conocimiento a las autoridades competentes siendo el agente del Ministerio Público, quien se presentó al lugar señalado y solamente encontró los despojos de los dos chóferes, la fauna montaras ya habían dado cuenta de estos, con esto se aseguró a los integrantes de la banda de roba camionetas de pasaje.

## Posible renovación de casi la mitad de funcionarios de la Procuraduría



Toluca, Méx.- Alberto Bazbaz Sacal, procurador de Justicia de Estado de México, dio a conocer que en este último año y medio se tiene una renovación del 22 por ciento de personal de esta institución y al término de la administración se pudiera llegar al 50 por ciento.

Resaltó que estos elementos salieron por no pasar los exámenes de control de confianza, por lo que además son por lo menos 100 de ellos los que están sujetos a procesos. Asimismo, aseguró que se se-

guirán haciendo exámenes como los que se tuvieron antidoping con la finalidad de darle a la gente la confianza de que los elementos de las corporaciones están en condiciones de brindarles seguridad.

Destacó se han tenido reuniones para externar las necesidades y carencias que tiene la institución para atender las demandas de la ciudadanía y la importancia que representan los mil 400 elementos.

Resaltó se está trabajando para fortalecer las instituciones y ahora se necesita que la ciudadanía haga un poco más y así poder resolver el tema de inseguridad más rápido porque lo

que se está haciendo es fortalecerlas con base en la confianza.

"Puede mejorar mucho, actualmente hay un 50 por ciento de homicidios resueltos y tiene que llegar a 80 por ciento, lo que no pueden hacer es medir niveles de impunidad por denuncias presentadas pues se reciben algunas de ellas que no son delitos".

Finalmente dijo que los delitos que más le pega al sector empresarial es el robo y la extorsión pero a nivel empresarial, este último ya no es el tema más común, pues diariamente se reciben cerca de 20 reportes diarios pero la mayoría sabe que son sólo engaños.

# Pulso Metropolitano

*En la línea de la Verdad.*

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

Septiembre del 2009

Año II

Nº 36

# DEFRAUDA EL ALCALDE DE NEZA LA CONFIANZA DEL GOB. ENRIQUE PEÑA

*Todo este rollo de recortes de personal era para que el edil pudiera colocar dentro de la nómina municipal a la familia de su esposa*

*Era lo que menos se esperaba del medallista paralímpico y actual presidente municipal, Edgar Navarro Sánchez*

*Eduardo Quiles, tiene todo un ejército cobrando dentro del ayuntamiento, siendo su brazo operativo, Jorge Cisneros*



## LUIS ENRIQUE MTZ. VENTURA ENCABEZA FIESTAS PATRIAS EN VALLE DE CHALCO

*\* Estuvo acompañado por la Reina Stephanny, por el Cabildo y miles de vallechalquenses*

*\*Tras el tradicional "Grito" se inició el espectáculo de los juegos pirotécnicos*

## DIRECTORIO

Presidente y Director General  
Rubén Arellano Vargas

Director  
Rubén Arellano Cornejo

Subdirector  
Rubén Peña Baca

Director Administrativo  
Victor Negrete Robles

Juan Carlos Velázquez Aguilar  
Jefe de Relaciones Públicas

Jefe de Información  
Isaías Aguilar Romero

Jefe de Publicidad  
Alberto Pérez Zúñiga

Reporteros Gráficos:  
Manuel Téllez Jiménez  
Fernando Rodríguez  
Ricardo Brayan Castillo  
Rodrigo Téllez Mendoza  
Victor Hernández Susano  
Ricardo Felipe Ramírez

Jorge Rodríguez  
José Castillo Acosta  
Josefina Castillo Batalla  
Gregorio Téllez Jiménez  
Victor Hernández Susano  
Juan Murillo Murillo  
José Luis Wandique Aguilar

Miguel Ángel García Rosales  
Reportero Zona Norte

Jefe de Circulación Zona Norte  
Alejandro Téllez Jiménez  
Jefe de Circulación Zona Oriente  
Victor Negrete Robles

Corresponsales en Hidalgo  
Carlos Garduño Covarrubias  
José Luis Galazra Amador

Depto. Jurídico  
Lic. Carlos del Valle Leal  
Lic. Rafael Martínez  
Lic. Israel Martínez  
Lic. José Luis Jaramillo  
Lic. Eduardo de Luna Rosales  
Lic. Aldo Campos Olvera  
Depto. de Contabilidad  
C.P. Carlos Mota Campos

Diseño Gráfico  
Carlos Díaz Nuño  
Agencia Reinformex  
Tels. 5743 0644  
cardiaznuño@yahoo.com.mx

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2005-031814081000-01, Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales  
Calle Cleito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.  
Tels. 5112 2876  
5743 0644  
55 2382 8004

Oficinas en Tula, Hgo.:  
Tel. (01-773) 732 6955  
Oficinas en Tulancingo, Hgo.  
Tel. (01-775) 753 54 25

Baumanómetro  
de la política



Por  
El Tal  
Iván

## ¡COMUNICADORES EN PIE DE LUCHA!

Una gran felicitación para los valedores de la pluma periodística de la Zona Oriente del Estado de México, por iniciar una lucha por la dignidad de los que nos dedicamos a destacar las triquiñuelas de los servidores públicos, aun en estos tiempos gansteriles, en los que unos cuantos se aprovechan de las circunstancias para obtener beneficios particulares.

Me refiero a la lucha que llevan a cabo los editores, columnistas y comunicadores en varios municipios de la zona oriente, con la única intención de obtener un trato digno e igualitario, ya que de todos los comunicadores de la región es sabido que los responsables de las direcciones de comunicación social siempre nos hicieron *fuchi* a los medios locales y regionales, argumentando que tenían órdenes de trabajar sólo con periódicos dizque nacionales.

Importante mencionar que esto se dio en los gobiernos perredistas y aunque en algunos se manejó que un subdirector se encargaría de atender a los medios "mal llamados chicos", lamentablemente este subdirector, sólo les podía ofrecer migajas, mismas que algunos compañeros recibieron arrastrándose lastimosamente.

Pero bueno, nada es para siempre, ahora estos luchadores del periodismo están dejando huella en los diversos municipios que visitan ya que apoyados por decenas de



compañeros, están logrando que los presidentes municipales los escuchen y enmienden los errores cometidos en las designaciones de los encargados de tan importantes direcciones, aceptando las propuestas de colocar también editores que han trabajado durante muchos años en las calles de su municipio, por lo que conocen plenamente la problemática existente.

Desgraciadamente, los incansables combatientes por la igualdad tuvieron que recurrir al plan dos, el cual consiste en el bloqueo de arterias viales con sus respectivos desquiciamientos automovilísticos, ya que el plan uno, el del diálogo no resultó, y de igual forma desgraciadamente, se colaron "compañeros" que pagados por no sabemos quién, pretendieron desestabilizar el movimiento. ¡Pero que creen! No les resultó y sólo quedaron como maricones *vende-cuatas*.

Otros, se hicieron de la vista gorda, como que se acercaban a ver que *pex*, sin mostrar su apoyo a la causa porque voces maquiavélicas les recomendaron "no meterse en broncas", que al fin y al cabo no ganarían nada los rijosos, sin embargo, ¡cránlo! no se detendrá este movimiento hasta lograr el objetivo, **contar con un coordinador de prensa que se dedique a atender a medios locales y regionales**. Por lo tanto, compañero que te dedicas a esta noble labor, acércate, infórmate y adhiérete a esta causa para que no te humillen y puedas ser tratado dignamente.



GRACIAS A TUS VISITAS EN NUESTRA PAGINA DE CAMPAÑA EN INTERNET  
candidatosedomex.blogspot.com, AHORA CONTINUAMOS EN

**comunicadoresenaccion06.blogspot.com**

Donde publicaremos tus denuncias, falta de cumplimiento, falta de atención y, en general, arbitrariedades de funcionarios públicos de la Zona Oriente y resto de municipios del Estado de México, o ¡¡¡DENUNCIALOS!!!, al Correo Electrónico:

**comunicadoresenaccion06@gmail.com**

## DENUNCIA CIUDADANA

¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE  
FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O  
FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI  
O DE LOS TUYOS. CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL:

**Pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx**

## SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA

# SE DESBORDA LA GUERRA ENTRE NARCOS EN NEZA

Nezahualcóyotl. Méx.- Se desboca la guerra entre narcos en este municipio, los homicidios están a lo largo del municipio, así como municipios vecinos, pocos meses fueron victimados dos hermanos quienes presuntamente tenían el control del narcomenudeo que dominaba la MA-BEKER.

El primero de estos dos consanguíneos fue el de José Manuel Caudillo Consuelos, quien había sido comandante de la Policía Judicial del Estado de México, pero ante las presiones que ejerce el Estado Mayor de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México, este optó por convertirse en una alta figura del narcomenudeo.

Este se apoderó del mercado de la droga en Nezahualcóyotl y los municipios del oriente



En esta forma quedó el cadáver de José Manuel Caudillo Consuelo, y en esta otra forma el cuerpo sin vida de Osvaldo de los mismos apellidos.

del estado mexiquense, con esto se convirtió en un enemigo acé-

rrimo de otros maleantes dedicados a la venta de enervantes.

## ATRAPA LA POLICIA JUDICIAL A LA BANDA DE "EL CHARLY"

Texcoco. Méx.- Frena la Policía Judicial el robo de tráileres en los tramos carreteros del Estado de México, la banda de delincuentes que operaba en la región de Texcoco, San Juan Teotihuacán, Otumba y Ecatepec, era conocida como la banda de "El Charly".

Integrantes de esta banda, secuestraron a Ángel Jesús Ríos Garnica de 49 años de edad, quien tenía a

de Felipe Sánchez Iturbe, del comandante Héctor Ibarra, así como del coordinador Sergio Aldana, se abocaron a las investigaciones pero el grupo Especial de la Policía Judicial Anti Secuestros, les ganó la carrera ya que estos investigaban el plagio de un comerciante de la Central de Abastos de Venta de Carpio Ecatepec.

En esta investigación



su cargo el conducir un tráiler, y siempre se hacía acompañar por su ayudante, estos desaparecieron con toda y unidad, sus cuerpos fueron encontrados sin cabezas en San Juan Teotihuacán y estas en Axapusco.

La Policía Judicial del grupo de homicidios al mando

fueron asegurados por Anti Secuestros 24 delincuentes que integraban la banda de Manuel Enriquez Ayala "El Charly", los 24 delincuentes antes de ser asegurados trataron de hacerles frente a sus captores ya que contaban con armas largas y chalecos antibalas

dos, este descendió con un rifle de asalto, que lo accionó contra de Osvaldo Caudillo, por lo menos siete proyectiles salieron de la mortífera arma.

Todos los balazos se le incrustaron en diferentes partes del cuerpo a la víctima, dijeron las personas que presenciaron ese hecho de sangre, que pedazos de carne del cuerpo de Osvaldo volaban esparciéndose a varios metros de distancia.

Aún quedan tres de cinco hermanos, todos dedicados a la profesión del narcomenudeo, y la pregunta es quien es el siguiente ya que la guerra entre esta clase de delincuentes es el de borrar del mapa a sus competidores.

Y FUERON POR SU HERMANO

se apantaron y a no se supo nada.

Pero en los diferentes prostíbulos que existen en este municipio, corrieron los decires que el día que mataron al ex comandante José Manuel Caudillo Consuelos, este había llegado en la noche al antro de mala muerte conocido como "El Premier" que se encuentra establecido en la pequeña zona roja de la avenida Carmelo Pérez.

Este iba acompañado por dos personas y a los pocos momentos lo dejaron solo bebiéndose su botella de Coñac, de entre los parroquianos uno de los lampareros o "Gui Güis" sea los que acomodan los coches en la entrada del antro, se abrió paso y con la lámpara lo señaló lanzando hacia su persona el haz de luz.

Fue un señalamiento abierto ya que entraron cinco personas vestidas de negro y el rostro cubierto con pasamontañas, lo sometieron y lo sacaron del lugar, quedando sobre la mesa la botella de coñac a la mitad, los encapuchados portaban armas de fuego revólveres, con esto se descarta que los encapuchados hayan sido de la "Familia Michoacana" por que estos portan modernas armas de fuego tipo escuadras y de alto calibre.

Esto que quiere decir, que los encapuchados eran Policías Municipales o Estatales, posiblemente esto nunca se sabrá, la Policía Judicial dejó

de investigar y puede pasar al olvido el crimen cometido contra del ex comandante Caudillo, del se dicen muchas cosas de los pasos agigantados en las investigaciones pero de repente estas

## MUERE JOVEN DEL BARRIO LABRADORES EN CHIMALHUACAN TRAS ATAQUE DE 8 MALEANTES

Chimalhuacán. Méx.- En el barrio Labradores, tres personas fueron atacadas por varios sujetos, uno de los rijosos sacó a relucir una arma de fuego, hizo varios disparos y uno de los proyectiles se le incrustó en la espalda a uno de los jóvenes quien perdió la vida, el homicida y sus compañeros se dieron a la fuga, mientras que los vecinos del lugar le dieron parte a las autoridades correspondientes.

Los hechos se registraron en la calle de Papayan y Felipe Berriozabal, en el barrio arriba mencionado, lugar por don de Julio Cesar Flores Macías, de 21 años de edad, caminaba en compañía de unos amigos, pero de repente le salieron al paso alrededor de ocho desconocidos quienes los agredieron.

Uno de estos sacó a relucir una arma de fuego y disparó en repetidas ocasión es contra de las cuatro personas, uno de los proyectiles le dio a Julio Cesar Flores Macías, cayó mal herido y fue trasladado al hospital 90 Camas, lugar don-

de dejó de existir. Los rijosos se dieron a la fuga, mientras que el médico de guardia del nosocomio, le daba parte al agente del Ministerio Público, para que diera fe del cadáver que fue trasladado al Servicio Médico Forense, para la práctica de la necropsia de ley, iniciando la averiguación previa CHIM/III/6010/09 por el delito de homicidio por disparo de arma de fuego.

El coordinador de la Policía Judicial del Grupo de Homicidios en la región oriente del Estado de México, Sergio Aldana y el comandante Felipe Sánchez Iturbe, se hicieron cargo de esclarecer el crimen.

Tras de recabar elementos de importancia para esclarecer el homicidio, la Policía Judicial aseguró a Luis Gabriel Bermúdez Carrera de 19 años de edad, quien le diera a su hermana menor de edad, el arma homicida para que la arroja al canal de las aguas negras.



## EL GOBERNADOR MEXIQUENSE PRESENTE EN LA TOMA DE PROTESTA DEL PROFESOR RAFAEL GÓMEZ ALVARADO EN CHICOLOAPAN



Chicoloapan, Méx.- La presencia del Gobernador del Estado de México Enrique Peña Nieto en la toma de protesta del Profesor Rafael Gómez Alvarado como Presidente Municipal, fue muy significativa, ya que lo muestra como un hombre visionario responsable y comprometido, que gobierna para todos sin distinción de colores ni de preferencias ideológicas. Al ser entrevistado por este medio in-

formativo, el Alcalde electo mencionó que el Gobernador siempre ha mostrado su madurez política y su presencia en este evento fortalece este inicio, además -dijo- "me congratula que aún cuando su servidor es de extracción perredista, no tuvo objeción en compartir con nosotros este importante acontecimiento". Y agregó que en su administración municipal quedan atrás las diferencias partidistas y las posturas

ideológicas, porque ningún partido político tiene el derecho de polarizar a una población o a una comunidad,

No cabe duda, cuando se realiza un buen trabajo, como consecuencia se obtiene el beneficio, y una prueba significativa se dio en el municipio de Chicoloapan donde se mantuvo en su administración el partido del PRD gracias a



la labor del Profesor Gómez Alvarado, y no me refiero a las acciones de campaña, si no al trabajo que ha llevado a cabo a lo largo de su carrera política, y recientemente su gran labor como secretario del ayuntamiento reconocido por los ciudadanos.

La diferencia de tres mil cien votos sobre su mas cercano competidor fue contundente, por ello es que el alcalde electo, agradece enormemente la confianza de los chicoalapanenses y asevera que cumplirá con los compromisos adquiridos en campaña, "no sería digno de mi, solicitar el voto casa por casa para obtener el triunfo y después de lograrlo me olvide de las necesidades de quienes me apoyaron", destacó.

Al preguntarle su opinión con respecto a sus contrincantes, el nuevo Edil dijo confiar en la madurez política que han mostrado para dar continuidad a los proyectos de trabajo que fueron trazados para beneficio de los habitantes del municipio, tomando en cuenta que ha crecido considerablemente. Destacó que dentro de la jornada electoral se dieron algunos contratiempos que no se consideraron difíciles de solucionar por parte de del Instituto Electoral, por lo que los resultados fueron suficientes para manejar el triunfo de la elección con responsabilidad.

Sin embargo, lamentó que en otros municipios haya perdido el Partido de la Revolución Democrática, y que Chicoloapan fuera el único que ganara en la zona oriente del Estado, lo que lo obliga a desempeñar un buen papel ante la sociedad ya que la localidad estará a la vista de todos.

## LUIS ENRIQUE MTZ. VENTURA ENCABEZA FIESTAS PATRIAS EN VALLE DE CHALCO



Valle de Chalco Solidaridad, Méx.- Luis Enrique Ventura, presidente municipal, encabezó ante miles de vallechalcoenses en la explanada de la localidad, los festejos por el CXCIX aniversario del inicio de la independencia de México. Después de la coronación de la Reyna de las fiestas patrias, Stephany Sharon Tovar

Rubí, fue acompañado por el cabildo al interior el palacio municipal, para que en punto de las 22:50 recibiera el lábaro patrio por parte de la escolta de la Dirección de Seguridad Pública municipal, y encaminarse al balcón presidencial para la ceremonia del Grito de Dolores. Después de llevar a cabo respetuosamente el evento sep-

tembrino, se prendieron los tradicionales fuegos artificiales con lo se pudo observar la alegría de niños y adultos por la fantástica pirotecnia presentada con mucha responsabilidad. Cabe mencionar que la cele-

cas y bailes con los que los presentes se divirtieron enormemente, a pesar de soportar la intensa lluvia que se presentó por la media noche. Al siguiente día y para continuar con el protocolo de las fiestas patrias, se llevo a cabo



bración inicio desde las cuatro de la tarde con la también tradicional verbena popular, diversas actuaciones artísti-

el desfile del 16 de septiembre a un año del Bicentenario del movimiento de independencia, en presencia del al-

calde Luis Enrique Ventura, la sexta regidora, Esmeralda Miranda Yáñez, fue quien a nombre del Honorable Ayuntamiento se dirigió a los presentes para recordar lo que fuera la primera manifestación de autodeterminación del pueblo mexicano contra el dominio extranjero, de igual forma, resaltó la valía de los hombres y mujeres que encabezados por Miguel Hidalgo dieron inicio a la lucha por la independencia de nuestro país.

Después de entonar el Himno Nacional y del Estado de México, Tomas Lagunes Muñoz, titular de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, dio banderazo para que iniciara el recorrido de los contingentes por la ruta marcada, ante la mirada de cientos de familias que asistieron para presenciar este magno evento. Finalmente, se corroboró que ni la noche del 15 ni la mañana del día 16 del mes patrio, se registro ningún incidente que pudiera manchar tan bonita festividad.

## GOBERNADOR MEXIQUENSE ESCUCHA Y ATIENDE A LOS AFECTADOS DE ATIZAPÁN

\*Aseguró que los apoyos a El Potrero serán los mismos que en Valle Dorado, en Tlalnepantla.

Aclaró que no se trata de una indemnización, sino de una ayuda para que recuperen parte de lo perdido

Atizapán de Zaragoza, Méx.- El



governador Enrique Peña Nieto realizó un recorrido por la colonia El Potrero, para supervisar los trabajos de auxilio que se brinda a los damnificados y entregarles monederos electrónicos con los que pueden adquirir enseres domésticos. Dialogó con los vecinos, garantizó un apoyo igual al de Valle Dorado y que, en este caso, será familiar por familia y no casa por casa, ya que hay muchas vecin-

que se trata es de que recuperen parte de lo perdido para que retornen a la normalidad a la brevedad posible".

Junto con el alcalde atizapense, David Castañeda, recorrió las calles de esta área y confirmó que son aproximadamente 400 casas las afectadas por el desbordamiento del Canal Atizapán. Visitó algunos inmuebles y escuchó las demandas vecinales de la Cerra-

da de Chabacano y Calle Olmos. Prometió "que no habrá familia que se quede sin apoyo".

Les informó que está a la espera del peritaje de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para conocer exactamente qué pasó y proceder a la reparación del canal para evitar en lo sucesivo afectaciones como ésta y corregir las fallas en la infraestructura hidráulica para facilitar el desalojo de aguas residuales y pluviales.

Enrique Peña Nieto aclaró que con el reparto de los monederos electrónicos, no se trata de una indemnización, sino de un apoyo por parte de los gobiernos federal y estatal para ayudarlos a recuperar parte de lo perdido, pero dejando a salvo sus derechos por si deben de recibir algún pago extraordinario por parte de la Conagua, de acuerdo al resultado de la valoración que están haciendo y si se comprueba que hubo alguna irregularidad.

Recordó que al igual que en Valle Dorado, se entregarán los mismos beneficios a la gente de El Potrero: 15 mil pesos por parte de cada gobierno para la adquisición de enseres domésticos, además de los que el gobierno municipal ha estado tramitando en esta zona.

Peña Nieto precisó que en el caso de Atizapán, la plancha de concreto con que cubrieron al canal, impidió que las aguas que escurren de esta región tuvieran un cauce normal y provocaron una inundación. En cambio, en el Emisor Poniente fue una fractura en el cárcamo.

Explicó que desde este fin de semana se han venido entregando los primeros apoyos que les permitan a las familias resarcir parte de las pérdidas



que tuvieron, y que los recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) son para restaurar la infraestructura dañada, no para los damnificados.

"Hoy lo que queremos es mantener la presencia del Gobierno del Estado de México, toda la solidaridad con las familias afectadas y que reciban estos apoyos que hemos venido coordinando con el gobierno federal, para que las familias puedan regresar a la normalidad lo antes posible", manifestó el gobernador mexiquense.

Asimismo, se comprometió a reequipar el hospital general Dr. Salvador González Herrejón, que resultó afectado

## EL ESTADO DE MÉXICO ES INDIVISIBLE, SOSTIENE RICARDO AGUILAR CASTILLO



Toluca, Estado de México.- Éste es el tiempo de Enrique Peña Nieto y desde su partido, el Revolucionario Institucional, toda la clase política del Estado de México es uno e indivisible; la unidad estatal es la fuerza del partido y a la vez es nuestra responsabilidad preservarla y fortalecerla, "el PRI ha sido, es y

Al hacer uso de la palabra en los trabajos de la LXXXVIII Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal, sostuvo que el Estado de México es uno e indivisible; la unidad estatal es la fuerza del partido y a la vez es nuestra responsabilidad preservarla y fortalecerla, "el PRI ha sido, es y

será celoso custodio de esa unidad". Aquí, continuó, la lealtad no solamente se expresa con palabras; se acredita con hechos y los priistas nos asumimos como orgullosos integrantes de este sistema, que camina en la misma dirección y a la misma intensidad en que lo hace su único líder, el gobernador del Estado de México. En presencia de Emilio Chuayffet Chemor, coordinador de los diputados federales priistas mexiquenses en la LXI Legislatura federal, Aguilar Castillo, agregó que el trabajo del Partido Revolucionario Institucional, no se agota en el proceso electoral; en ese sentido, el dirigente partidista detalló las actividades que seguirá desarrollando al frente del tricolor y expresó el compromiso del Comité Directivo Estatal de continuar concentrado en el cumplimiento de las tareas partidistas que tiene por delante para el fortalecimiento de ese instituto político.

Puntualizó que una de las tareas del PRI es mantener integrados y activos a los comités municipales y seccionales; dijo que "daremos permanencia a la actividad política de nuestras estructuras, a fin de que sigan siendo la cara del partido ante la comunidad en todo tiempo, no sólo en época electoral".

Al abordar la relación del PRI con sus gobiernos, sostuvo que "quienes votaron por el PRI no nos dieron un cheque en blanco; ahora tenemos el compromiso de dar resultados; de hacer que la palabra escrita y suscrita en campaña, se vuelva realidad en programas, en obras públicas y en leyes que beneficien a los mexiquenses".

Después de rendir un informe sobre los resultados electorales 2009, Aguilar Castillo enfatizó que "todas y cada una de las actividades del partido tienen por centro a la sociedad, por ello, es fundamental seguir viviendo su cotidianidad, seguir poniéndonos en sus zapatos, para transformar las difíciles circunstancias de nuestra gente, mediante la gestión social responsable".

Para finalizar, Aguilar Castillo manifestó que "los priistas somos parte de un sistema político de carácter incluyente; respetuoso de los tiempos y de las formas, que camina en la misma dirección y a la misma intensidad en que lo hace nuestro gobernador, Enrique Peña Nieto". A la sesión acudieron integrantes del Comité Directivo Estatal, diputados federales, legisladores locales, así como presidentes municipales, síndicos y regidores.